

Thema: Prater Wien

Autor:

WIENER WIESN

EIN FEST DER SUPERLATIVE

Schon zum dritten Mal wurde das österreichische Pendant zum Münchner Oktoberfest im Wiener Prater auf der Kaiserwiese gefeiert. Neben Festzelten, deftigen Schmankerln und dem einen oder anderen Krügerl konnte man auf der Wiener Wiesn auch zahlreiche Promis erspähen.

Schon seit einigen Jahren ist die Schnitzelparty auf Rosi Sonnbergstuben das Szene-Event zum Hahnenkamm-Rennen in Kitzbühel. Heuer wurde das berühmteste Schnitzel Österreichs auf der Wiener Wiesn verspeist und zwar auf „Rosi's Alm“. Gleichzeitig prämierte das Modeteam des Fashion Magazins „Style Up Your Life!“ das schönste Dirndl-Outfit.

Mit dabei waren unter anderem der renommierte Kardiologe Christopher Wolf, Musical-Star Uwe Kröger, ATV-Chef Martin Gastinger mit seiner Frau sowie Puls4 Society-Lady Sabine Mord. Vor allem Rosi Schipflinger lockte mit ihrer „Rosi's Alm“ Berühmtheiten wie Armin Assinger, Barbara Wussow oder Albert Fortell an.

Rekorde auf der Wiesn

Bereits am ersten Wochenende konnte die Wiener Wiesn 50.000 Besucher verzeichnen. Insgesamt freuten sich die Veranstalter in den 14 Tagen über einen Rekord von 200.000 in- und ausländischen Gästen. Als absolutes

Highlight wurden am letzten Tag zwei Weltrekorde aufgestellt. Beim ersten brachte Franz Müllner das Riesenrad mit seiner eigenen Muskelkraft zum Drehen. Er schwenkte so lange eine Gondel im Einstiegsbereich hin und her, bis sich das Rad in Bewegung setzte. Beim zweiten Weltrekord waren wesentlich mehr Menschen beteiligt. 157 Trachtenpärchen tanzten fünf Minuten lang am Riesenradplatz zu einem extra für den Anlass komponierten Song von „Die Edlseer“.

Offizielle Afterparty

Die nachtaktiven Besucher der Wiener Wiesn vergnügten sich bei der Afterparty im „Waggon 31“. Auch Promis tummelten sich unter den Partygästen in Tracht. Baumeister Richard Lugner ließ es sich nicht nehmen, mit den fesischen Dirndl'n zu feiern. Conchita Wurst und Jazz Gitti schauten ebenfalls bei der Wiesn-Party vorbei. Die Strizies begeisterten bei ihrem Live-Auftritt die Menge. DJs wie Phil T. oder Mark Rich sorgten für die richtigen Party-Hits.



Fritz Kristoferitsch, Michael Häupl, Harry Kopietz und Claudia Wiesner



157 Paare nahmen am Weltrekord teil.



Wiener Wiesn Eröffnung



Claudia Wiesner & Christian Feldhofer



Rosi Schipflinger und Nhut La Hong

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag